

# Presidenta Bachelet: “Queremos que esta Navidad y este Nuevo Año sean de alegría y no de accidentes producto del uso de fuegos artificiales”

24 DIC 2014



**La Mandataria reforzó esta mañana la campaña “Alto al fuego 2014-2015” de Coaniquem, que llama a no comprar, usar ni vender este tipo de elementos durante las fiestas de fin de año, para evitar las quemaduras causadas por ellos.**

Acompañada por la ministra de Salud, Helia Molina, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, llegó hasta la Corporación de Ayuda al Niño Quemado (Coaniquem), en la comuna de Pudahuel, para visitar sus instalaciones y reforzar la campaña “Alto al fuego 2014-2015”, que lanzó la institución a comienzos de diciembre, que hace un llamado a no comprar, usar ni vender fuegos artificiales durante las fiestas de fin de año y que tiene como lema “Mientras más lejos, mejor”, para evitar las quemaduras ocasionadas por estos elementos.

“Queremos que esta Navidad y este Nuevo Año sean de alegría y no de accidentes producto del uso de fuegos artificiales”, indicó la máxima autoridad del país al iniciar su intervención, y puso énfasis en “que los fuegos artificiales no son juguete y no hay ninguno que sea inofensivo, sean estrellitas, petardos, guatapiques, todos ellos pueden generar un daño irreversible. Queremos que las familias, todos, cuidemos a nuestros niños y a nuestras niñas”.

Estos artefactos están prohibidos de acuerdo a la Ley 19.680, del año 2001 y desde la fecha de su promulgación se ha registrado una disminución importante en el número de casos. Pese a esta baja, la Presidenta indicó que “quisiéramos que llegara a cero el número de niños, niñas o jóvenes quemados por fuegos artificiales y para eso necesitamos el apoyo, el compromiso de todos, sobre todo de la familia. Por eso queremos llamar a los adultos, a los papás, a los tíos, a los abuelitos, a los familiares y a los vecinos a poner mucho ojo, a denunciar cuando vean una venta ilegal y a no permitir un uso que puede tener consecuencias nefastas para los niños y niñas de nuestro país”.

Coaniquem ha desarrollado por más de 21 años esta campaña, junto a la vigilancia epidemiológica que se realiza en todos los servicios de urgencia pediátrica públicos y privados del país, lo que permite conocer la realidad nacional de las quemaduras causadas por estos elementos. En este sentido, la Mandataria valoró el trabajo de la institución, que ha entregado tratamiento gratuito a más de 100 mil niños en sus 35 años de existencia y señaló que “ha sido un aliado de los gobiernos en este período, pero también de los niños y niñas de Chile”.

Al finalizar, la Jefa de Estado envió un saludo de Navidad para todos los chilenos: “Quiero invitarlos a que celebremos unidos y en paz con nuestros seres queridos y dar un saludo especial a aquellas personas que por distintas situaciones, en momentos difíciles, sea por tener niños enfermos, personas hospitalizadas, aquellos que van a estar de turno o personas que por trabajo u otros van a estar lejos de su hogar, a todos ellos y a cada uno de nuestros compatriotas, una muy Feliz Navidad, en paz, en alegría y en celebración con la familia”.

ETIQUETAS :

#Salud